

**Бычкова Г.В.**  
*Москва, ЕАОИ*  
galina6347@mail.ru

## **МОДЕРНИЗАЦИЯ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ КАК ФАКТОР ПРОЦЕССА ИННОВАЦИОННОГО РАЗВИТИЯ**

Перемены в экономической жизни России затронули все области человеческой жизнедеятельности. Особенно это касается образования. Настоящее сообщение посвящено проблемам модернизации высшего образования. Отрасли социальной сферы, обеспечивающие развитие человеческого капитала, приобретают в XXI в. приоритетное значение, поэтому особая роль принадлежит именно образованию, которое можно рассматривать и как составную часть общего поля модернизации всех сфер и сторон общественной жизни, и одновременно как важнейший фактор ускорения, интенсификации процесса модернизации.

В сообщении также большое внимание уделено нормативно-правовому обеспечению системы образования Российской Федерации.

**Ключевые слова:** модернизация, высшее образование, инновационное развитие, Болонский процесс, национальная доктрина образования, тестовая система

**Bychkova G.V.**  
*Moscow, EAOI*

## **MODERNIZATION OF HIGNER EDUCATION AS A FACTOR OF INNOVATION DEVELOPMENT PROCESS**

Changes in the economic life of Russia has touched all spheres of human activity. Especially it concerns education. This communication is devoted to problems of modernization of higher education. Social sectors for the development of human capital, acquire in the XXI century, the priority is, therefore, a special role belongs to education, which can be considered as an integral part of the General field of modernization of all spheres and aspects of social life, and at the same time as the most important factor of acceleration, intensification of the process of modernization.

The report also great attention is paid to regulatory support for the system of education of the Russian Federation.

**Keywords:** modernization, higher education, innovation development, the Bologna process, the national doctrine of education, test system